ENTSTEHUNG DES KUNSTWERKES AN DER STEINMAUER IM HASENHOLZ/ÖSTERTAL

Ein gemeinsames Projekt mit den Mitarbeitern von "Jugend stärken im Quartier" und dem freischaffendem Künstler Viktor Sobek



In den Oktoberferien 2015 wurde das Projekt mit Jugendlichen gestartet. Sie haben die ersten Grundsteine für die weitere Arbeit gelegt.







Im Jahr 2016 fand das Projekt eine Woche lang immer nachmittags statt.





Neben der künstlerischen Arbeit wurde gleichzeitig ein Film erstellt.



PROJEKTWOCHE IM JAHR 2017-FORTFÜHRUNG FOLGT

2017 wurde die Arbeit an der Steinmauer im Hasenholz/ Östertal fortgeführt.



In diesem
Jahr wurde
bei bestem
Wetter die
Wand
gemeinsam
mit Viktor
Sobek und
den
Teilnehmern
zum Ende
gebracht.